



具同小学校 学校通信 NO.5



くすの木

R6.6.26 文責：中平



～7月生活目標：時間を守って行動しよう～

🌱🌱5年生田植え 無事に実りますように🌱🌱



6月12日(水)に5年生が総合的な学習の時間に田植えを行いました。農業振興センターの佐田さんに毎年ご指導をいただいておりますが、この日も農業振興センターや入田村のみなさんにご協力をいただいて無事に田植えをすることができました。子ども達は、初めのうちはぬかるんだ田んぼに足を入れるのを躊躇していましたが、徐々に慣れていき、田んぼの土の感触を感じながら泥んこになって苗を植えていました。手で苗を植えることがなくなった昨今、大変貴重な体験ができたと思います。

📖📖読み聞かせありがとうございました📖📖

6月12日(水)の朝の読書タイムの時間に保護者のみなさんの読み聞かせがありました。今回は14名の方が来て下さり、読み聞かせを行うことができました。大変うれしく思っています。どの教室も子ども達はとても良い表情で、絵本を食い入るように見つめながら話を聴いていました。保護者や地域の方々との読み聞かせをとても楽しみにしています。次回もたくさんの方が来てくれることを願っています。朝のお忙しい時間にありがとうございました。

次回は7月10日(水)の朝読書の時間になります。是非多くの方々のご協力をお願いします。見学だけでもかまいませんのでご来校ください。

🏠🏠🏠 水泳開始 水の中で楽しもう 🏠🏠🏠



1年生から6年生まで、体育の時間に水泳が始まりました。この時期はどうしても雨の日が多く、スケジュール通りにはなかなか進みませんが、晴れた日にはプールから歓声があがっています。また同時に水を叩くたくましい音も校舎まで届いています。水泳は全身を動かす体力づくりには有効な運動であり、自らの命を守る運動でもあります。これから訪れる水遊びのシーズンを健康で安全に送るためにも、しっかりと泳いでいきましょう。

また、5・6年生は7月30日（火）に四万十市・三原村の水泳記録会があります。しっかりと自分自身の目標を立てて練習に励んでください。同時に夏休みのプール開放も短い期間ですが行う予定です。保護者のみなさんには監視などのお願いをしなければなりません、ご協力をよろしくお願いします。

🏠🏠 6月参観日へのご協力ありがとうございました 🏠🏠

6月21日（金）の参観日には平日にも関わらず、たくさんの保護者のみなさんに来校いただきありがとうございました。参観授業の前の給食試食会、特別支援教育説明会には例年よりも参加人数が多く、大変うれしく思いました。給食試食会では、大原栄養教諭から四万十市の学校給食の献立などの説明を聞きながら、この日は三重県献立のタコ飯などをいただきました。世界各国や国内各県など、その地域での献立などがあり、いつも楽しくいただいています。ご家庭でも話題にしてみてください。また、授業参観後の救命救急講習会にも保護者のみなさんに参加していただき、6年生と一緒に心臓マッサージ等の実技講習を行いました。水泳については危険を伴う運動でもあるため各学年で着衣水泳等も行いながら注意喚起をしていきたいと思えます。

改めて参観日へのご協力ありがとうございました。

